
Auf Nachfrage der Fraktionen von SPD, CDU und FDP sagte der Bürgermeister zu, den 
betroffenen Bürgern die vorgesehene Neuaufteilung im Umlegungsverfahren zu erläutern. 
 
Anschließend fasste der Rat folgende Beschlüsse: 
 


